

RC

CANADÁ
Toronto

Men Toronto

Francisco Gámez Arcaya

Vicepresidente de la Convención



Francisco Gámez nació en Caracas, Venezuela en 1974. Tiene casi 16 años de matrimonio y cuatro hijos. Se incorporó como miembro del ECYD en 1987 y al Regnum Christi en 1990

Después de graduarse de abogado de la Universidad Católica Andrés Bello, Francisco se casó con María Luisa Fleury, quien también fue miembro del ECYD y actualmente del RC.

Posteriormente, Francisco obtuvo una Maestría en Derecho de la Universidad de Cornell, que se especializó en gobierno corporativo. Ambos, Francisco y María Luisa, se incorporaron al segundo grado, primer matiz (2G 1M) en 2007. Desde 2003 a 2009, Francisco ha participado en la organización de varios eventos formativos y abiertos de la sección de señores de Caracas. También fue cabeza de Familia Misionera en Venezuela durante dos años. Francisco ha escrito por muchos años artículos de prensa semanales en El Universal (Venezuela), sobre política, historia, cuestiones morales y religión. Francisco forma parte del comité doctrinal de Primero Justicia, partido político de oposición en Venezuela, donde ayuda en la concepción de la ideología del partido, centrada en la Doctrina Social de la Iglesia. Desde 2009 a 2014, Francisco fue asistente del Director de la sección de señores de Caracas.

A mediados de 2014, Francisco se mudó junto con su familia a Oakville, una ciudad en los

suburbios de Toronto, Canadá. Desde finales de 2014, Francisco es el Director del Regnum Christi para la zona de Toronto y el Director de la Sección de Señores.

Desde junio de 2013, Francisco ha participado en las reuniones de la Dirección General sobre el proceso de renovación del Movimiento. Fue parte de la comisión electa para continuar con la reflexión del 1ro y 2do grado junto con el Delegado Pontificio y el Gobierno General del Regnum Christi. En noviembre de 2013 fue invitado a participar en la Asamblea General de los Laicos Consagrados del Regnum Christi y en febrero de 2014 en el Capítulo General de la Legión. Desde marzo de 2014 hasta la presente fecha, Francisco es el único miembro de 1ro y 2do grado que forma parte del Comité Directivo General del Regnum Christi. Francisco habla español (lengua materna), inglés y francés.

Hobbies

Me gusta mucho correr y jugar golf.



REGNUM CHRISTI